



FOTO: ERNST-MORITZ-ARNDT-GYMNASIUM

Klasse 6b des EMAG nimmt an Aktion teil: Weihnachten im Schuhkarton

„Was können wir als Klasse mal zusammen machen? Es soll auch etwas Gutes dabei herauskommen!“ – Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 6b am Ernst-Moritz-Arndt-Gymnasium haben sich Gedanken darüber gemacht, dass sie oft vergessen, wie

gut sie es haben im Vergleich zu Kindern in anderen Ländern. Nachdem sich die Schüler:innen darüber ausgetauscht hatten, entschieden sie sich, bei der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ mitzumachen. Jede und jeder brachte etwas von den Dingen

mit, die auf der Liste stehen: Schreibmaterial, Spielzeug, Süßigkeiten oder ein Kleidungsstück. Und dann wurde eine Doppelstunde lang sortiert, gepackt, geklebt und beschriftet. „Wir haben selbst entschieden, was in die Pakete kommt, das fand ich gut“, sagte

Finja Waßmann. „Wir haben anderen mit unserer Aktion geholfen!“, so Eugen Kaca. Sieben Pakete konnten auf diese Weise in Herzberg bei der Sammelstelle abgegeben werden. Alle hoffen, dass sich die beschenkten Kinder darüber freuen werden.